20000 m?
Réf. 85002072
20 000 €

Ramatuelle
Maison a louer (83350)
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Cette magnifique villa offre une oasis de tranquillité et de luxe, située sur
un vaste terrain de plus de 20.000 m2. L'orientation sud assure un
ensoleillement maximal tout au long de la journée, contribuant a une
ambiance sereine et détendue.Les espaces de vie sont spacieux et
décorés avec goUt, idéaux pour se détendre ou recevoir des invités. La
villa dispose de six chambres généreuses, chacune équipée de la
climatisation pour un confort optimal, méme pendant les journées les
plus chaudes.Le joyau de la villa est sans aucun doute la piscine a

débordement a couper le souffle, qui offre un ...

This stunning villa offers an oasis of tranquility and luxury, Situated on an expansive

plot of over 20,000 m2. The southern orientation ensures maximum  sunlight
throughout the day, contributing to a serene and relaxed atmosphere.The living
spaces are spacious and tastefully decorated, ideal for both relaxation and
entertainment. The villa features six generous bedrooms, each equipped with air
conditioning for optimal comfort, even during the hottest days.The jewel of the villa
is undoubtedly the breathtaking infinity pool, providing a perfect spot for swimming
and enjoying the spectacular ...
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